

楠見西小学校だより



令和3年6月1日
(2021年)

6月 梅雨の季節

紫陽花の花が楽しめる季節となりました。玄関前には、1年生が植えた朝顔や2年生のミニトマトの苗が大きく成長しています。

今後の成長・開花・収穫が楽しみです。

6月11日には、5・6年生が頑張ってプール掃除をし、28日には子どもたちが楽しみにしているプール開きの予定です。

昨年度は実施できなかったプール水泳ですが、新型コロナウイルス感染対策をしながら実施する予定です。これからますます気温や湿度の上昇が予想されます。熱中症対策のため、これからも体調管理とこまめに水分補給をするようご家庭でもご指導をお願いします。



春の遠足

雨のため一度は延期となった遠足でしたが、5月28日（金）は子どもたちの願いが叶い天候に恵まれて、無事「春の遠足」を実施することができました。お弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。

1・5・6年生は「岡公園・和歌山城・和歌山市民図書館」へ、2・3・4年生は「河西公園」へ行ってきました。1年生と6年生がペアとなり、6年生が小さい子たちのお世話をしている姿はとても頼もしく、さすが6年生だなと思いました。どの学年の児童も体験から多くのことを学び、教室では見られないお友達の一面に触れ、楽しい思い出ができたようです。

大雨などの気象警報について

今年は、例年より3週間も梅雨入りが早く、大雨や暴風の警報が出されることが多くなるのではないかと考えられます。

登校前に警報が発表されているときには自宅での待機をお願いしています。児童たちが登校した後に警報が発表された時は、安全のため保護者の方に学校まで迎えに来ていただくことになっています。そして、より安全に児童の引き渡しができるように協議した結果、保護者の皆様にお迎えに来ていただいた時の運動場への侵入コースを変更することとなりました。今年度より変更していますので、くれぐれもお気をつけください。正門から入っていただき、裏門から出ていくコースに変更しています。例年とは逆になっています。詳細は、4月に配布したお便りと学校のホームページにも掲載しておりますのでご確認下さい。

児童の安全のため、ご協力をよろしくお願いいたします。